

PERTUIS

Découverte de l'aéromodélisme

► Le club d'aéromodélisme "Épervier du Sud Luberon" compte plus de 40 adhérents (►) qui partagent une passion commune qui est de construire et de piloter des aéromodèles.

À l'initiative de Jacques Bossion, le club Épervier du Sud Luberon fera découvrir l'aéromodélisme à 28 enfants de la classe de Mme Pons de l'école Henri-Crevat ce vendredi de 14 heures à 16 heures sur la piste de Villelaure. Pendant ces quelques heures, les jeunes élèves découvriront l'aviation version modèles réduits, et peut-être trouveront-ils dans cette activité une nouvelle passion.

Photo archives J.Th.

